
２月例会は 16日、大沼交流セ

ンターで開催。(出席者 17人) 

 大沼交流センターが秋に改修

工事に入る予定で、その間の会

場をどうするかという報告があ

りました。 

 合評作品は次の通りでした。 

 

会瀬学区新春交流会 

松本  肇  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫  １月 18日

(土)毎年恒例の会瀬学区の各種

団体新春交流会が交流センター

で行われました。最初に琴と尺

八の演奏、次に会瀬の浜太鼓、

最後にお楽しみ抽選会がありま

した。その模様を見てください。 

≪ご意見異見≫ 

＊楽しい様子が出ていたが、音

楽や太鼓の時間が長過ぎたと

感じた。 

＊新春のふんいきが伝わって来

ました。 

＊何のために記録？挨拶などは

必要なのでしょうか？カメラ

位置の変化ほしい。だから乾

杯がうまく撮れなかった。抽

選会が突然始まる。 

＊アルコールが入らず撮影ご苦

労様でした。 

 

第 13回 鳥追いまつり 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／６分 30秒 

≪作者コメント≫ 今年も伝承

行事として行われている常陸太

田市上河合町の鳥追いまつりを

撮って来ました。少子化により

小学３年生 10名が小屋作り、ま

ゆ玉作りを行い、また地域の大

人も手伝う様子が印象的でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊各カットの時間をもう少し短

くしては？ 

＊４日間にわたる行事が良く撮

れています。 

 

 

 

 

 

 

＊夜景の映像がすばらしい。 

＊小屋作りの様子が良く撮れて

いる。炎の映像も迫力があっ

た。ただ全体にもたつく感じ

は否めない。 

＊最初の映像で、竹組の作業で

子供のアップがあればよかっ

た。 

＊鳥追い小屋から撮影寒い中大

変だったでしょう。 

＊祭りの由来など、少し解説が

ほしい。４日間もご苦労様で

した。 

 

屋久島白谷雲水峡 

田﨑  博  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ７年前に撮

影。何度も行く予定だったが

仲々実現できないのでスクリー

ンで見てもらうことにした。 

≪ご意見異見≫ 

＊自然の美しさが出ていました。 

＊落ち着いた良く判るナレーシ

ョンです。ヘビは気持ち悪か

った。 

＊貴重な記録を見させて頂きま

した。 

＊ナレーションと字幕がダブっ

ている。モノノケの前置きは

ちょっと唐突では？ヘビのエ

ピソードは不快なのでいらな

い。全体に目先のことだけを

つなぎ合わせただけの感じで、

全体像が見えない。 

＊ナレーションと映像、今まで

で一番良く出来ています。 
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旧上岡小学校  

美濃島和男  

Blue-ray/３分 13秒 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大子町の旧

上岡小学校です。100年以上前に

建てられた校舎の様子や保存さ

れている品々、大正６年度から

の卒業写真、訪れた時に行われ

ていた県北芸術祭のポスター展

の様子です。故郷の廃家のＢＧ

Ｍでご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊ＢＧＭがとても良かった。映

像もＢＧＭに合っていた。 

＊ノスタルジックでいい構成、

いい映像で楽しめました。 

＊短編映像旧上岡小、何かイベ

ントがほしい。 

＊戦前の面影の残る懐かしい小

学校でした。大変懐かしく拝

見しました。ＢＧＭもピッタ

リでした。 

 

左 下 り 観 音 堂  

美濃島和男  

Blue-ray/３分 33秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 福島県会津

美里町にある「左下り観音堂」

です。岩の中腹を切り開き構築

された三層の懸崖のお堂です。

830年に建てられたと伝えられ

ています。お堂の奥には「顎無

し観音」が安置され、秘話が伝

えられています。 

≪ご意見異見≫ 

＊観音堂の構造の映像が良かっ

た。 

＊撮影の仕方、まとめ方が勉強

になりました。 

＊珍しい建物、骨組みが良く判

る映像でした。宗教の奥深さ

を感じました。 

 

｢巣箱作り｣の木工体験 

と｢焼芋作り｣ 

原田英一郎  

Blue-ray/９分 50秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち林業

探検少年団では今年も「巣箱作

り｣と「焼芋作り｣を実施しまし

た。団員児童 12名全員と保護者

など約30数名が参加されました。

特に「巣箱つくり」には全員熱

心に、元気一杯挑戦されました。

この日の様子を小林さんと撮影

しましたので報告します。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供達の楽しい様子が出てい

ました。 

＊細かく撮影されていて雰囲気

が良く判りました。焼きいも、

カブトムシのおまけつき楽し

そうでした。 

＊巣箱作り、指導が良く鳥たち

も安心して入るでしょう。 

 

折笠でのテニス  

井村 泰也  

ＤＶＤ／10分 00秒 

≪作者コメント≫ 前に細川さ

んが詩吟を自撮りし、素晴らし

い映像を見せてくれたので、自

分も自撮りを真似してみました。

私は健康管理のつもりで、長年

テニスをしてきました。夫婦二

人のテニスを思い出の一つとし

て、ビデオ撮影して、ひとりよ

がりの編集ですが、ＤＶＤを制

作してみました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊若い人顔負けの動きでした。 

＊少し長かった。記録用として

は良いか。 

＊いい記録ですね。うらやまし

いです。自撮りよりも会員に

撮影を頼んだほうがもっとい

い記録ができますよ。 

＊映像にあきが来る。 

＊お元気で何よりです。全身の

筋肉を使っての筋力作りに敬

意を表します。 

 

絆 

小室 政衛  

Blue-ray/９分 50秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年は大沼

学区高連と大沼小低学年１～３

年生による結びつきがありまし

た。その映像をまとめてみまし

た。1年生(昔あそび)、２年生(紙

芝居)、３年生(チャレンジ) 

≪ご意見異見≫ 
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＊子供達の元気な様子が伝わっ

て来ました。 

＊突然の導入、どういう行事な

のか説明が欲しかった。個々

の映像はよく撮れています。 

 

令和元年度日立市成人祝 

細川 正男  

Blue-ray/８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年 1月 12

日の池の川さくらアリーナの日

立市成人祝をまとめました。手

持ちで望遠撮影のため疲れまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊映像を見ればわかるナレーシ

ョン不要と思う。ＢＧＭがほ

しい。 

＊はなやかさが伝わって来まし

た。貴重な記録となる事でし

ょう。 

＊突然のアップにビックリ。客

席の当人の映像ばかりではな

く、行事の全体を撮らなけれ

ば本当の記録とは言えないの

では？ 

＊手持ちでこれだけの撮影でき

れば上出来です。娘さんとお

孫さんのアップ中心のビデオ

でないと…全体は少しあれば

よい。三脚なしで残念でした。 

 

信大Ｓ35東京支部昼食会 

小田切 亘  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 殆ど撮りっ

ぱなしの映像ですが、80歳を過

ぎても、なおかつ元気な皆さん

の様子を少しでも伝えたくて編

集しました。何年振りかで参加

した東京支部の同級会、最初の

乾杯の発声以外には、殆ど私の

しゃべるスキはありませんでし

た。度重なる看病と、自身のが

んとの厳しい闘病の中で、この

度「自分史」を作られた布本君

や、卒業後、東京電力に就職し

た中村君の話を聞きたかったが、

難しい状況でした。みなさんの

多少呂律は怪しくなりましたが、

たいへん迫力のある２時間で、

元気を貰い、今後も年３回は顔

を合わすべく、次回の予定日も

決めて、別れました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊老人の勝手な話、他人の話を

聞かない！ 

＊同窓会は幾つになっても楽し

いものですね。 

＊いい記録ですね。80歳の元気

な姿いいですね。共感!! 話

ばかりでなく、他の絵もちょ

っと欲しかった。 

 

雪 の 白 川 郷  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／６分 22秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 出張の休日

を利用し、岐阜県白川郷の雪景

色を撮影しました。雪の白川郷

を見ていただければうれしいで

す。 

≪ご意見異見≫ 

＊ナレーションがとても良かっ

た。 

＊すばらしい雪の風景でした。 

＊雰囲気のあるいい映像が撮れ

ていて、これもふだんの行い

のせいですね。相変わらずの

ナレーションも楽しい。 

＊ユニークなナレーション、見

ていても飽きない、さすがは

真弓さんです。 

 

 晩秋の栗原慕情２ 

佐藤 勝男  

Blue-ray/６分 30秒 

≪作者コメント≫ 昨年、暮の

モーターパラグライダー飛び納

めを撮影した記録です。この編

集は、新しい編集ソフトの第 1

号作品です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊思い出の場所でした。 

＊空から見た久慈川など、すば

らしい映像でした。 

＊あいかわらず変わりばえしな

い映像だなあ…てこの頃思う

ようになってきた。 

＊今年も天空よろしく願います。 

*****    ***** 

 今月の個々の作品を見て、ビ

デオ作りの多様さを感じました。

色々な楽しみ方があっていいの

だと思いました。 

 勉強会は、ＢＧＭの活用法、

EDIUSの入力データの扱いにつ

いて勉強しました。 
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▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。 

2/23～ 会瀬学区新春交流会    (松本 肇) 

3/1 ～ 鳥追いまつり       (鈴木 隆) 

3/8 ～ ｢巣箱作り｣の木工体験と｢焼芋作り｣ 

                (原田英一郎) 

3/15～ 絆            (小室政衛) 

 ３月例会中止に伴い、上記の作品提供にご協力

ください。 

 会報発行後の新情報はホーム 

ページでご覧ください。 

右のＱＲコードからアクセスで 

きます。 

今年の舞祭は行いません 

 平成 21年からＪＷＡＹの番組制作に協力して

記録撮影を行って来た「ひたち舞祭」は今年は、

行わないことになりました。 

 その代わりとして、さくらまつり期間中に「ダ

ンスフェスティバル」を計画しているという話も

ありましたが、さくらまつりが中止になったため

これも行われないでしょう。 

 

 
 

 

 4月 1日から 12日まで開催を予定されていた

「第 58回日立ひたちさくらまつり」は新型コロ

ナウィルスの感染拡大を防止するため、中止する

ことが６日に主催者から発表されました。 

 同様に「第 20回日立さくらロードレース」も

中止となりました。 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10から「茨城ニュースいば６」

の中で放送。 

2/13 日立市民凧あげ大会     (井村泰也) 

   日立市成人祝        (細川正男) 

3/ 5 日立紅寒桜         (鈴木 隆) 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

  ＮＨＫ水戸放送局「ビデオレター」係へ 

問合せ：☎029-232-9885 

 素材は未編集のまま撮影報告書を添付してお

送りください。素材は返却されません。 

撮影会の希望をお寄せください 
 今年の撮影会は、いつ、どこへ、皆さんのご希

望をおお寄せください。なるべく多くの方が参加

でき、有意義に楽しく行われるご提案を例会、勉

強会などの折に積極的にお聞かせください。 

 

 

 

３月例会は中止いたします 
  新型コロナウィルスの脅威が広がっていますが、この感染防止対策として、日立市の 

公共施設でも使用制限が実施されています。そのため 15日に予定されていた３月例会 

は中止ということになりました。残念なことでありますがご理解ください。 

作品を事前にご提供ください 
  ３月例会が中止となったことにより,ＪＷＡＹ投稿ビデオの作品が集まらなくなってしまいま 

す。もし,３月例会で発表予定の作品をお持ちで、都合のつく方は、お手数でも豊田までお届け 

いただけると幸いです。記録票を添付の上、郵送、持参などで 20日ごろまでにお願いしたいと 

思います。お預かりした作品は、３月 29日以降の投稿ビデオに使用し、その後は４月例会で発 

表することにいたします。よろしくご協力ください。 
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